



Bande de gaza, non au choix de la force

21 novembre 2012

Quatre ans après le début de l'opération « Plomb durci » qui avait entraîné la mort de 1 410 Palestiniens, dont plus de 80% de civils, le gouvernement israélien fait à nouveau le choix de la force.

Écrivez aux député(e)s de la Commission des Affaires étrangères de l'Assemblée nationale pour qu'ils interviennent auprès de Laurent Fabius.

Seule une pression politique, diplomatique ou économique sur Israël peut faire avancer une perspective de paix fondée sur le respect du droit international.

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Gaza : dites non à l'agression israélienne - écrivez aux députés \(novembre 2012\)](#) >
- Adresse de cet article : <https://stopcolonies.fr/Bande-de-gaza-non-au-choix-de-la-force>